

La course du père Noël

Le père Noël a toujours eu plus d'un tour dans son sac. Un 24 décembre, ses rennes tombèrent malades. Ils eurent tous une forte fièvre et ne purent entreprendre la grande tournée de distribution des cadeaux du père Noël. La mère Noël était très inquiète. Il n'y avait plus personne pour conduire le père Noël.

Alors le père Noël décida de faire sa grande tournée en formule 1. Il enfila son costume de pilote. Il mit son casque. Il fit quelques essais sur la neige et se déclara prêt à partir avec son bolide construit par ses lutins. Il démarra sa voiture. Les ronflements du moteur firent vibrer son gros ventre. Le père Noël était très fier. Cette voiture était encore plus rapide que son traîneau ! Les cadeaux pourraient être livrés sous les sapins du monde entier, comme prévu.

Il aperçut d'abord les maisons de Frédéric, de Raphaël et de Sophia. Il freina. Malheureusement, les enfants ne le reconnaissent pas. Ils ne voulaient pas le laisser entrer. Ils avaient bloqué toutes les cheminées ! C'était une nuit très froide, et le père Noël ne pouvait continuer ainsi.

Alors le père Noël décida de retourner au pôle Nord et de trouver un vétérinaire pour ses rennes. Les rennes avalèrent leur médicament. Ils reprirent des forces. Pendant ce temps, le père Noël enleva son costume de pilote.

Finalement, ils repartirent pour la distribution des cadeaux. Les enfants les reconnaissent et laissèrent entrer le vrai père Noël.

Source : Traversy, Martin (2001). Adaptation du récit « La course du père Noël », tiré de *Tous Azimuts, français 1^{er} cycle, manuel A*. Graficor, p. 80-81.